

塾生・保護者の皆様へ

株式会社プラウ
プラウ経験型教育塾
代表取締役社長 北山 耕平

5月11日以降の授業等についてのお知らせ

平素は多大なるご愛顧を賜り、誠にありがとうございます。

さて、今般の新型コロナウィルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言が発令されたことを受け、当塾におきましても、先のお知らせの通り、5月10日までの対面授業を休止し、一部オンラインでの対応を取って参りました。

表題の件、

今後、緊急事態宣言が延長される可能性も大いに考えられること、また、当塾としても対面授業再開に伴う感染拡大のリスクは避けるべく、緊急事態宣言の延長の有無に問わらず、下記措置を取ることと決定致しましたので、ご理解を賜りたく存じます。

【5月11日以降の対面授業について】

- ・対面授業の休止を5月31日まで延長致します。
- ・5月11日～5月31日までの授業は、オンライン上の個別授業へと移行致します。（*）

*4月8日～5月10日の休止分につきましては、6月1日以降での振替対応と致します。

*5月11日からは、通常の対面授業をオンライン上で実施し、担当講師も可能な限り変えずにご対応させていただく予定です。

*通常授業とオンライン授業では、多少の中身の差があること等を配慮し、オンライン授業分につきましては、通常の10%OFFの授業料でご提供させていただくことと致しました。

（詳しい料金設定は、別紙価格表をご覧ください）

*オンライン環境：双方向通話アプリ『Zoom』使用

（スマホ・タブレット、もしくはPCでアプリをダウンロード（無料）いただく必要がございます）

注）PCご使用の場合は、カメラ（画面内側）とマイクの有無を必ずご確認ください。

オンライン授業に関して、不安な点が多々あるかと存じますので、お気軽にご相談ください。
また、オンライン授業への移行について、対応が難しい、或いは差支えがあるというご家庭につきましては、対面授業再開後の振替など個別にご相談承りますので、その際は、**5月6日までに各教室長**までお申し付け願います。

保護者様ならびに塾生の皆様へは、ご不便をおかけする形となりますが、このまま授業自体の休止が長引くことによる学習の停滞は避けなければならず、また、学校再開後に向けての確かな準備が弊社としての責務と考え、このような非常対応となりましたことを、ご理解頂ければ幸いです。

6月1日以降の措置につきましては、情勢を考慮し、追ってご連絡をさせていただきます。
何かご不明な点が御座いましたら、各教室長までお気軽にお声かけくださいませ。

末筆ながら、厳しい状況が続きますが、皆様におかれましてはくれぐれもお体にお気をつけいただき、今後とも変わらぬご愛顧のほど、宜しくお願ひ申し上げます。

(連絡先)

プラウ経験型教育塾

新北野教室（教室長：北山）06-7181-1629

御幣島教室（教室長：吉野）06-7172-1134

新高教室（教室長：新村）06-6152-6753

以上